

Alessia Grimm

Fritz-Karsen- Schule

4. Klasse

Alles mit der Nähmaschine

Ich lerne gerade Nähmaschinennähen. Geradstich und Zick-Zack-Stich kann ich schon, auch um die Ecke nähen gelingt mir gut. Heute war das Einnähen eines Reißverschlusses dran. Was für einen Gegenstand sollte ich nähen?

Heute musste ich an Superman denken und ich habe ein kleines Kissen geplant. Als Besonderheit habe ich eine Tasche mit Reißverschluss aufgenäht. Das Festnähen der Applikationen ist mir noch schwer gefallen, aber das macht ja sicher nichts, wenn es etwas krumm ist.

Jetzt freue ich mich, mit meinem Kissen zu knuddeln und daran zu denken, dass ich meine „Sorgen“ in die kleine Tasche von Superman abladen kann.